
[15.05.2OO2]  Из  интервью
губернатора  Баткенской
области М. Айбалаева
    …У Баткена прекрасные возможности по развитию садоводства,
овощеводства, виноградарства. То есть той продукции, которую
называют  импортозамещающей.  Если  грамотно  привлечь  в  край
инвестиции, то можно запустить линии по производству соков и
вин  из  экологически  чистых  продуктов,  чем  всегда  славился
Баткен. Это, в свою очередь, оказало бы поддержку местным
производителям и государству в целом.
 
    Думаю, что если эффективно наладить работу, то через 2–3
года область сможет выйти на международный уровень и успешно
продавать  свою  продукцию  наряду  с  другими  регионами
республики…
 
    …Проблемы, связанные с горюче–смазочными материалами,
вполне решаемы. До конца года ожидаем передачу от Узбекистана
принадлежащего  нам  Бургондинского  нефтяного  месторождения.
Специально  для  этих  целей  в  области  был  создан
“Баткеннефтегаз”.  Надеемся,  что  тогда  с  обеспечением  ГСМ
станет  полегче,  а  регион  получит  стабильно  функционирующее
предприятие…
 
    …Ситуация  с  безопасностью  на  границах  области  с
Таджикистаном  в  целом  стабильная.  Хотя  проблемы  могут
возникнуть  в  отношении  наркотрафиков.  По  данным  Управления
внутренних дел, на территории Таджикистана, возможно, до сих
пор имеются группы боевиков в районах, прилегающих к нашей
области.
 
    Однако надо отметить, что наши защитники Родины получили
достаточный опыт в предыдущих военных кампаниях и подготовлены
неплохо. Как говорится, если хочешь жить в мире — готовься к
войне…
 
    …Узбекские  власти  немного  ослабили  режим  проверки.
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Ликвидированы  некоторые  посты,  разминировано  около  30  га
минных полей вокруг анклава Сох. В этом году мы намереваемся
добиться полной очистки этой территории от минирования. Это
требование самого населения, причем с обеих сторон.
 
    Но на этом позитив кончается. Поэтому мы прямо ставим
вопрос в отношении таможенных постов возле анклава Сох, где
остались два подобных пункта. Наша задача — добиться, чтобы
соседи убрали их. В случае успеха кыргызстанцы смогут свободно
передвигаться по Баткенской области и решать свои насущные
дела…
 
«Вечерний Бишкек», 15 мая 2002 г.


